

Madrid, 4 de marzo de 2021

Estimados señores:

Un año más, Ferrovial renueva su compromiso con los Principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, cuyos fundamentos respetará y promoverá.

Ferrovial continúa con el desarrollo de su Plan Estratégico de Sostenibilidad, que incluye iniciativas en este ámbito hasta el año 2030. Este plan es el primero en España que ha sido certificado por AENOR por su contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Es producto de la colaboración de las áreas corporativas y los negocios, que han establecido las líneas de actuación y los objetivos a alcanzar.

Ferrovial aspira a promover sus valores, fundamentados en los principios de integridad, colaboración, respeto y excelencia, apostando por la innovación aplicada a todos los ámbitos de actividad y con un firme compromiso hacia sus grupos de interés.

En lo que se refiere a inversión en la comunidad, Ferrovial desarrolla programas de actuación en todos los mercados en los que tiene actividad. Destacan los programas "Infraestructuras Sociales" y "Juntos Sumamos", ejemplos de cooperación y colaboración que involucran a sus empleados. Además, a través del programa "Acción Social en España", Ferrovial se compromete con los colectivos más vulnerables de nuestra sociedad. Adicionalmente, durante la pandemia constituyó el fondo "Ferrovial Juntos COVID-19", a través de que aportó 8,7 millones de euros para la compra de material sanitario, investigación médica y para ayuda alimentaria en los principales países en los que tiene actividad.

En el Informe Anual Integrado de 2020 se detallan las políticas y acciones específicas que la compañía está desarrollando de acuerdo con cada uno de los diez Principios del Pacto Mundial. Con este documento queremos presentar nuestros avances en la aplicación de dichos Principios a todos los grupos de interés.

Atentamente,



Juan Francisco Polo
Director de Comunicación y Responsabilidad Corporativa